

# **Una respuesta constructiva al Código Da Vinci: una fiesta por África**

La víspera del estreno de la película "El Código Da Vinci", en un local próximo a la sede de la compañía que la produce, Sony Corp, se celebrará una velada de fund-raising a beneficio de Harambee, un fondo de solidaridad creado con ocasión de la canonización del fundador del Opus Dei.

12/05/2006

## Vídeo promocional de Harambee

En un intento de responder de modo constructivo al estreno de la versión cinematográfica de *El Código Da Vinci* por Sony Corp., miembros del Opus Dei y otras personas han colaborado en la organización de una velada de *fund-raising* para Harambee USA que se celebrará el 15 de mayo a las 7 de la tarde. El acto tendrá lugar en el Dahesh Museum, Madison Avenue 580, a la altura de la Calle 56, en la que se encuentra el Sony Building, actualmente engalanado con reclamos publicitarios para promover la película.

Harambee promueve programas educativos en África y sobre África: es decir, proyectos orientados a fomentar el desarrollo de la región subsahariana y actividades tendentes a propiciar en el resto del mundo una toma de conciencia que estimule

una visión positiva de la cultura africana. Desde 2002, Harambee ha financiado 24 proyectos gestionados por los propios africanos en 14 países distintos. Para tener una información más amplia se puede visitar [www.harambee2002.org](http://www.harambee2002.org).

“Muchas personas se sienten dolidas por la falta de respeto de *El Código Da Vinci* a las creencias de los cristianos”, ha dicho Terri Carron, portavoz del Opus Dei. “Nosotros hemos decidido organizar un acto que pueda animar a la gente a expresar estos sentimientos de modo pacífico y constructivo”. Carron describió la velada como “un modo de llamar la atención sobre las actividades reales de la Iglesia Católica real, de la que tan lejos está la caricatura de Iglesia que presenta *El Código Da Vinci*”.

Teniendo en cuenta los buenos resultados de la labor hasta ahora

realizada y las agobiantes necesidades de África, Harambee prevé recaudar en 2006 un millón de dólares para algunos proyectos centrados especialmente en la educación de la mujer:

- 1) Sudán: programa de formación profesional para mujeres y jóvenes del sur del país que han huido de la guerra civil que desde hace años asola la región.
- 2) Kenia: programa de formación para profesores de enseñanza elemental y secundaria
- 3) Madagascar: programa de formación profesional para artesanos y para sus familias.
- 4) R.D. Congo: programa de asistencia sanitaria para mujeres y niños de la periferia rural de Kinshasa.

La velada comprende:

Palabras de bienvenida de emcee **Kwesi Blair**. Presentación de los nuevos proyectos para el año 2006, por **Linda Corbi**, coordinadora internacional de programas de Harambee. Palabras de **Susan Kinyua**, de Kimlea School (Kianda Foundation, Kenia), becada por Harambee. Proyección del nuevo documental en DVD de Harambee (15 minutos).

Quien desee más información sobre Harambee USA puede contactar a Marie T. Oates:  
mtoates@bostonprgroup.com, tel. 617-290-7795.

**Entre las 6 y las 6:30, las personas que hablarán en el acto estarán a disposición de los periodistas.**

---

[opusdei.org/es-sv/article/una-respuesta-constructiva-al-codigo-da-vinci-una-fiesta-por-africa/](https://opusdei.org/es-sv/article/una-respuesta-constructiva-al-codigo-da-vinci-una-fiesta-por-africa/) (04/02/2026)